

LOS GONZÁLEZ



Divisa: Rojo, Morado y Azul Celeste

- Propietario: Don José Antonio y Don Mariano González Zarúr
- Rancho: Zacapexco
- Municipio: Atlangatepec
- Estado: Tlaxcala
- Fundación: 1980
- Presentación en la Plaza México: 30 de noviembre de 1986

En 1980 los hermanos González Zarúr, Don José Antonio, Don Juan Manuel y Don Mariano, fundaron esta casa ganadera con vacas y sementales de La Soledad. Don Juan Manuel lamentablemente falleció en 1989 y la ganadería quedó en manos de don José Antonio y don Mariano. Se presentó en la Plaza México el 30 de noviembre de 1986 con seis novillos para Curro Cruz, Mele Barbosa y Alejandro del Olivar, que obtuvo una oreja de "Curandero". El 19 de julio de 1992, en la Plaza Jorge *El Ranchero* Aguilar de Tlaxcala, Manolo García Méndez le cortó una oreja a un toro de esta dehesa. Envío su primera corrida a la México el 9 de septiembre de 1993 con seis toros para Gustavo Jiménez, Rafael Gil *Rafaelillo* y Gabriel González. El 2 de septiembre de 1995 lidió una novillada en la Plaza Antonio Velásquez, hoy Plaza Arroyo, donde Guillermo Gallegos se llevó una oreja y Carlos Alberto Díaz cortó dos. El 5 de octubre de 1996 en Pachuca, Hidalgo, con un toro de esta ganadería Mariano Ramos obtuvo dos orejas y el 31 de mayo de 1998 en Villahermosa, Tabasco, Rafael Ortega cortó cuatro y un rabo.